
 
令和３年度第２回和田区地域協議会 

次 第 
 

 

日時：令和３年６月２４日（木）午後６時３０分から 

会場：ラーバンセンター 第４研修室 

 

 

 

１ 開  会 

 

 

 

２ 議題等の確認 

 

 

 

３ 報告 

（１）令和３年度地域活動支援事業について 

 

 

 

４ 議題 

（１）自主的審議事項に関する協議について 

 

 

 

５ 事務連絡 

 

 

 

６ 閉 会 



令和３年度 和田区 地域活動支援事業 採点結果一覧表
6,200千円
13人

「適合
  する」
 の人数

「適合し
  ない」
 の人数

結果
「該当
  する」
 の人数

「該当し
  ない」
 の人数

公
益
性

必
要
性

実
現
性

参
加
性

発
展
性

合
計

平
均
点

1 8
大和地区古文書（更正図）の保存と
活用事業

大和郷土研究会 610 610 13 0 優先 13 0 59 55 56 51 53 274 21.1 採択 610 採択 610

2 10
住民参加による駅周辺の景観向上
事業

上越妙高ウェルモ会 83 82 13 0 優先 13 0 56 56 56 50 55 273 21.0 採択 82 採択 82

3 1 石沢町内、明るく安全安心事業 石沢町内会 479 478 13 0 優先 12 1 56 55 55 48 51 265 20.4 採択 478 採択 478

4 7
和田尋常高等小学校跡地の教育・
文化的財産を継承する事業

西田中町内会 363 354 13 0 優先 13 0 53 50 55 48 48 254 19.5 採択 354 採択 354

5 9
防災計画づくりと避難訓練実施事
業

島田町内会 975 973 13 0 優先 12 1 51 51 46 47 48 243 18.7 採択 973 採択 973

6 2
上越市認定　地域の宝「荒町観音
堂」の保存と活用事業

大和三丁目町内会 1,662 1,651 13 0 優先 12 1 50 46 52 44 50 242 18.6 採択 1,651 採択 1,651

7 3
上越妙高駅かいわいでひな祭り事
業

上越妙高駅と共に歩む会 263 262 13 0 優先 13 0 50 43 50 45 41 229 17.6 採択 262 採択 262

8 6 子供達の安全と健全育成事業 大和二丁目町内会 1,305 1,304 12 1 優先 11 1 46 44 44 43 41 218 16.8 採択 1,304 採択 1,304

9 5
上越妙高駅賑わいづくり環境整備
事業

上越妙高駅と共に歩む会 273 272 11 2 優先 11 0 41 35 37 34 38 185 14.2 採択 272 採択 272

10 4
今泉城跡の大ケヤキ保護活用事
業

上越妙高駅と共に歩む会 225 224 11 2 優先 9 2 41 38 35 32 37 183 14.1 採択 214 採択 214

合計 6,238 6,210

採択事業数 10

補助金配分
額計

6,200

補助金予算
残額

0

※ 当日の採点委員数：

【和田区】の地域活動資金の配分枠：

採択額
(千円)

地域協議会
の審査結果

左記を踏まえた
内定

採否
補助額
(千円)

順
位

整
理
№

事業名 提案者名
事業費

（千円）

補助
希望額

（千円）

基本審査 優先採択審査 共通審査

評価結果

資料№１



 

令和３年度和田区地域協議会の自主的審議事項について 

（令和２年度第９回和田区地域協議会で決定） 

 

 

自主的審議事項 

（タイトル） 

  上越妙高駅周辺の整備、活性化について 

（概 要） 

上越妙高駅が開業して６年が経過し、上越市の玄関口として駅周辺の整備が進

んでいるが、進んでいないところもある。また、コロナ禍において駅周辺の活性

化が困難になっている面もみられる。 

駅周辺の活性化に向けて、整備の現状や今後の方針などを把握するとともに、

活性化策について話し合う。 

 

 

資料№２ 



自主的審議事項に関する協議シート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※（１）（２）について、委員個人のお考えを６月２４日の会議で発表していただき

ますので、あらかじめ まとめておいてください。 

 

（１）委員が思い描く上越妙高駅周辺の活性化とは何か。例えば、どういう状態に

なることを望むのか。どういう状態を活性化していると言えるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）上記の（１）を踏まえて、現状把握した方がよいと思うこと。 

 

 

資料№３ 

自主的審議事項 

（タイトル） 

  上越妙高駅周辺の整備、活性化について 

（概 要） 

上越妙高駅が開業して６年が経過し、上越市の玄関口として駅周辺の整備

が進んでいるが、進んでいないところもある。また、コロナ禍において駅周

辺の活性化が困難になっている面もみられる。 

駅周辺の活性化に向けて、整備の現状や今後の方針などを把握するととも

に、活性化策について話し合う。 


